

# Association Morgane

Assemblée Générale du 21 janvier 2006 sur l'exercice 2005

## Rapport moral présenté par la Présidente

L'année 2005 est une grande étape dans l'activité de l'association.

L'exercice 2005 a été principalement marqué par la fin de la construction du Centre Morgane à Dagana. Grâce à l'engagement très large de nos partenaires sénégalais et au soutien de nos financeurs, individuels ou entreprises, nous avons pu sans problème majeur mener à bien et dans les délais la construction des bâtiments.

Le 30 octobre 2005, en présence des hautes autorités sénégalaises, de 300 habitants de Dagana et d'une dizaine de membres français de l'association, j'ai personnellement, en votre nom à tous et en la mémoire de Morgane, remis à Papa Meïssa Hanne, Président de l'ASEM, les clés du Centre Morgane.

Mais notre action aux côtés de l'ASEM et de la ville de Dagana ne s'arrête pas là. Notre partenariat nouveau avec l'association Réunion-Dagana nous permet de donner de la consistance à la partie de notre convention de 2003 avec l'ASEM qui envisageait déjà un prolongement par la construction d'une école élémentaire associée au centre de formation d'instituteurs.

La ville de Dagana a fait don d'un terrain mitoyen de celui du centre, un groupe de trois architectes de l'association partenaire s'investit fortement dans ce projet. Un premier module prototype comprenant des solutions bioclimatiques innovantes à tester dès la rentrée 2006 est en construction.

Notre souci reste maintenant le financement de ce nouveau projet.

La Présidente, Blandine DEVOUGE

*Ce rapport a été approuvé par l'AG du 21 janvier 2006 à l'unanimité des présents.*